

23. Juni 2019

37. Evangelischer Kirchentag in Dortmund

Was für ein Vertrauen!



Unter dem Motto „Was für ein Vertrauen“ wurde im Juni zum Kirchentag nach Dortmund eingeladen. Das Programm war vielfältig - von der Bibelarbeit, über Großkonzerte bis hin zu politischen Diskussionen. Und dabei wurde klar Positionen bezogen: für einen stärkeren Kampf gegen Rechts, eine humanere Flüchtlingspolitik, einen stärkeren Klimaschutz. Hunderttausende kamen und auch die EVG war wieder dabei! Einen großen Teil der fast 2.400 Veranstaltungen machten Musik- und Kulturveranstaltungen aus. In den Hallen selbst wartete der Markt der Möglichkeiten. Hier stellten sich Gruppen vor und es gab jede Menge Informationen.

Die EVG auf dem Kirchentag – das ist für so manchen Stammesbesucher des evangelischen Laintreffens längst zur gewohnten und geschätzten Tradition geworden. Wir werden am DGB-Gemeinschaftsstand von nicht wenigen Bahnkollegen

und Eisenbahnfreunde regelmäßig aufgesucht. Weil wir etwas zu sagen haben und weil es bei uns immer etwas zu sehen gibt. Und freundliche Kontakte sowieso. Was für ein Vertrauen!

Hunderttausende kamen, und auch wir waren wieder dabei!

Dieses Jahr in Dortmund stach ein Brückenmodell in Gartenbahnspurweite ins Bild. Darauf eine schicke V 200 der Deutschen Bundesbahn mit einem „Silberling“ am Haken, wie es vor Ort jahrzehntelang Alltag war. Auf dem kleinen Tisch davor ein Korb mit Kleineisen, direkt aus dem Instandhaltungsbereich der DB Netz AG. An den originalen Schrauben und Muttern konnten wir plastisch zeigen, wie jedes kleine Teilchen seine Funktion hat, damit die Reisenden voller Vertrauen einsteigen können zur Fahrt auf sicheren Gleisen und über standhafte Brücken.

Dieses Grundvertrauen ist ein hohes Gut, das unbedingt erhalten werden muss. Und es ist Voraussetzung für eine gute Zukunft der Bahn, ohne die der Klimaschutz – ein ganz großes Thema auch des Kirchentages - nicht realisierbar ist! Eingebettet in die DGB-Aktion „Reden wir über...“ entspannt sich daher an unserem Stand so manches Gespräch zur EVG-Kampagne „Mehr Bahn für die Menschen“. Es braucht endlich Taten, um die Eisenbahn zu stärken, die Infrastruktur zu erhalten und auszubauen! Vertrauen in die politischen Aus- und Zusagen ist dabei die eine, Druck auf deren Einhaltung, die andere Seite derselben Medaille. Spürbar wurde auf dem Kirchentag jedenfalls die große Sympathie der Menschen für die Eisenbahn. Und auch die Anerkennung und das Vertrauen denen gegenüber, die sie erst fahren lassen! So manchen der zahlreichen jugendlichen Kirchentagsbesucher haben wir dabei auch konkret angesprochen und für die immer noch schönste Berufsperspektive der Welt zu begeistern versucht. Eine starke, echte Gemeinschaft lebende Gewerkschaft im Rücken ist auf jeden Fall vorhanden darauf kann man vertrauen!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Dortmund – Westenhellweg 124-126, 44137 Dortmund



Wir leben Gemeinschaft